



Universidad Juárez Autónoma De Tabasco

División Académica De Ciencias Económica Administrativas

Relatoría

Nancy Yrai Gonzalez Bravata

Lic. en Contaduría Pública

C0102028 Estructura E Integración Del Capital Humano

Dr. César Andrés González Hernández

29 de octubre 2025

En la primera conferencia en la que estuve presente, se llevó a cabo la ceremonia de inauguración de la Semana de la Administración. Este evento tuvo como propósito dar la bienvenida a todos los asistentes y marcar el inicio de una serie de conferencias dedicadas al ámbito administrativo. La inauguración fue breve pero muy significativa, ya que se resaltó la importancia de esta semana para el fortalecimiento académico y profesional de los estudiantes. El director de la DACEA ofreció unas palabras de agradecimiento hacia los docentes, ponentes y alumnos, destacando el valor de la administración como una disciplina esencial en el desarrollo de las organizaciones y de la sociedad en general.

Posteriormente, dio inicio la primera conferencia oficial, impartida por el profesor Armando Tomé González, quien abordó temas de gran relevancia sobre la administración y la inteligencia artificial aplicada en los diferentes ámbitos profesionales. Durante su exposición, explicó cómo la tecnología, especialmente la IA, está transformando la forma en que se toman decisiones.

La conferencia fue amplia, dinámica y muy interesante, ya que permitió comprender la relación entre la administración tradicional y las herramientas digitales modernas. Como estudiante, esta ponencia me resultó muy enriquecedora, pues me ayudó a entender cómo la inteligencia artificial puede ser una gran aliada para mejorar la eficiencia administrativa, facilitar la toma de decisiones estratégicas y fortalecer el crecimiento organizacional. Además, me motivó a seguir aprendiendo sobre el uso de la tecnología en el ámbito profesional, reconociendo que la innovación y la administración van de la mano en el mundo actual.

EVIDENCIA: 13 DE OCTUBRE 2025



La segunda conferencia de la Semana de la Administración tuvo como tema principal “El profesional de la Administración ante la Inteligencia Artificial” impartida por el profesor Benjamín Martínez Ramírez. Fue una ponencia muy interesante y dinámica, ya que abordó temas esenciales para los estudiantes, como el uso responsable y eficiente de las herramientas de IA en el ámbito académico y profesional.

El expositor destacó la importancia de aprender a redactar textos claros, concretos y verídicos, aprovechando la inteligencia artificial como apoyo para mejorar la escritura, la comunicación y la organización de ideas. También señaló que la IA puede ser una gran aliada para los profesionales de la administración, ya que facilita la investigación, el análisis y la toma de decisiones.

Como estudiante, considero que el uso de estas herramientas me ha ayudado a comprender mejor los temas, mejorar mi redacción y enriquecer mi expresión oral, obteniendo diferentes puntos de vista que fortalecen mi aprendizaje. La conferencia finalizó con un intercambio de opiniones entre los asistentes sobre los beneficios y retos del uso cotidiano de la IA, fomentando una reflexión sobre su aplicación ética y responsable en el campo profesional.

EVIDENCIA: 13 DE OCTUBRE 2025



La tercera conferencia de la Semana de la Administración fue una de las últimas y resultó muy interesante. El tema principal fue “El uso de la inteligencia artificial en los recursos humanos”, un tema muy actual que mostró cómo la tecnología está transformando la forma en que las empresas seleccionan, capacitan y gestionan a su personal. Los ponentes explicaron con claridad la importancia de que los futuros administradores comprendamos y sepamos aplicar estas herramientas de manera ética y eficiente dentro del ámbito laboral.

Durante la conferencia, los expositores realizaron diversas dinámicas que hicieron la sesión más amena y participativa. Una de las más destacadas fue la actividad de “mito o realidad”, donde se analizaron diferentes afirmaciones sobre el uso de la tecnología en la vida cotidiana. Esta dinámica ayudó a mantener la atención de todos los asistentes y a reflexionar sobre los beneficios y limitaciones del uso de la inteligencia artificial tanto en lo profesional como en lo personal.

La ponencia concluyó de forma muy fluida y enriquecedora, resolviendo dudas y dejando claros ejemplos aplicables a la vida real. Gracias a las explicaciones y ejemplos prácticos, fue posible comprender mejor cómo la inteligencia artificial puede convertirse en una aliada clave para mejorar la eficiencia en los recursos humanos, sin perder de vista la importancia del factor humano dentro de las organizaciones.

EVIDENCIA: 15 DE OCTUBRE 2025

